



LA ALEGRÍA DE ENCUENTRARSE Comunidad de Longaví

Las visitas sucesivas de las hermanas fueron importantes para nosotras porque sentimos una alegría grande, una gracia especial, revitalizante espiritualmente. Estas visitas nos hicieron sentir más concretamente Unidas a la Congregación. Agradecemos a cada una de las hermanas el esfuerzo de viajar hasta Longaví.

*Hermanas de Cristo
Comunidad Longaví*



Hermanas Claudie Berger y Solange Ravaohita (Consejeras Generales) con las hermanas de Longaví



En la entrada de Longaví al lado de las estatuas - recuerdos de los dos hermanos músicos nacidos en este pueblo



Hermanas Marianne Raharisoa (Superiora Provincial de Madagascar) y Mamy Viviane (Superiora Regional de Camerún) están en el comedor de la comunidad.





Cinco nacionalidades se encuentran! Hermana Chimène camerunesa acompañó Joyce y Gwenolée (Superiora Provincial de Europa) hasta Longaví.

Visita a una familia



En el jardín delante de la casa, durante la visita de las Hermanas Emérentienne (Superiora General) y María Luisa (consejera general)



Lydie vino a despedirse de las hermanas